

第31号

駒本コミュニティ

令和5年3月23日

発行責任者/学校運営協議会会長・教育支援コーディネーター 水木優香 住所/文京区向丘 2-37-5 電話/3827-5451

◆ ご挨拶 ◆

学校運営協議会会長 水木優香

今年度も児童・保護者・教職員等のご意見を参考にしながら、学校関係者評価報告書をまとめることができました。私は学校教育で一番大切にしなければならないのは、子どもたちがこの先に生きていく社会を想像し、その予行練習のための教室を創ることだと感じています。そのためには、学校教育に関わる全ての大人が、未来への柔軟な想像力を高めなければなりません。

競争環境の教室で多くの時間を過ごした子どもは社会に出ても競争環境を求められ、教職員が考えた規則や指示に従うだけの教室で多くの時間を過ごした子どもは、マニュアルや指示がなければ動けず、規則から外れた者を排除する大人となっていくことでしょう。

子どもたちがこの先に生きていく社会を「多様な人と異なる意見や利害を乗り越えて共通項を見出し、共生していく社会」と想像するのであれば、そのような教室を創らなければなりません。教室に集う子どもたちみんなを成功者にして、教室全体に高い達成感を手に入れられるようにするにはどうしたら良いのか。教職員・保護者を含め、本校に関わる全ての大人に、その視点を大切にしたいと願っています。

未来の産み出し方は、教科書には載っていません。指導要領もありません。当然「産みの苦しみ」も伴います。しかし子どもたちの成長を目の当たりにしたときの達成感は、私たちに「やりがいと充実感」をもたらしてくれます。学校運営協議会や地域学校協働本部は、これからも教職員の「産みの苦しみ」に共感し、やりがいと充実感が得られる学校教育環境作りに貢献していきたいと考えています。

子どもたちが駒本小学校に在籍していたことに誇りを持てるように。教職員の皆様も駒本小学校で勤務していたことに誇りを持てるように。令和5年度も、力強く一歩前に歩いていきましょう。



◆ 令和4年度 第6回学校運営協議会 ◆

令和5年2月16日（木）16時～17時30分まで理科室において、第6回学校運営協議会が開催されました。

1 学校評価（教職員）について

- ・コロナ禍から with コロナへの過渡期であり、校務改善や各教育活動の計画実施が、教職員全体の共通理解となっていな場面が見受けられた。次年度に生かせる評価・改善が必要。
- ・子どもの人権への配慮、特色ある教育活動、GIGA スクール構想の実現に向けた環境整備、保護者や地域への情報提供などは、昨年度から引き続き高い評価を得ている。

2 令和5年度の教育活動について

- ・新1年生は3クラスの予定。むくのき学級は4→5クラスへ増える予定。
- ・学校行事予定表に沿って説明 ⇒協議会にて行事予定を承認。 読書タイムを朝実施へ戻す方針。

3 持久走大会について

- ・増築工事に伴い校庭が狭くなっており練習時間を確保することが難しい状況が続く。練習不足による怪我を考慮し、次年度の持久走大会中止を決定。

4 今後の教育活動について

- ・卒業式・入学式…協議会委員並びに教育支援コーディネーターは、教職員と同等として参列。
- ・令和6年度に開校70周年を迎えるにあたり、令和5年度より準備を開始する。

◆ 令和4年度 第7回学校運営協議会 ◆

令和5年3月20日(月)16時~17時30分まで理科室において、第7回学校運営協議会が開催されました。

1 学校関係者評価報告について

- ・人権教育・特色ある教育活動等、高評価が続いている。体力の向上に関して、更なる工夫が必要。
- ・ハイブリッド(対面とオンラインの併用)の授業形式により、授業の流れが中断してしまっている状況が見られる。授業の開始が遅れることや児童の集中力が途切れる場面があり、非常に残念。
⇒感染症対策が5類相当に変更後は、ICT化を推進しつつコロナ前の授業に戻せるよう検討が必要。
※学校関係者評価報告書は、後日区教育委員会より区立小中学校分が情報開示される予定。

2 令和5年度の教育課程について

- ・学校経営の教育理念並びに学校の教育目標は令和4年度を踏襲し、より一層の発展を目指す。
- ・教育目標を達成するための基本方針について、学校長が説明。 ⇒協議会にて承認。
- ・新1年生は入学予定者数が見込みよりも減り、2クラスになる可能性が高くなってきた。

3 令和5年度の教育方針について

- ・オンラインでの授業参加について・学習発表会の在り方について・校内研究のテーマについて
⇒上記3点について令和5年度の方針に関する意見交換。

「どの子ども伸ばす駒本の教育」を重視し、本校の特色ある教育活動を発展させられる環境作りを。



◆ 令和4年度 第3回地域教育協議会 ◆

学校運営協議会に続けて、地域学校協働本部の活動方針を話し合う「地域教育協議会」を開催いたしました。

1 3学期の教育支援活動報告

校外学習や家庭科支援に、数多くの保護者の皆様にご協力いただきました。校外活動も増え、地域の教育資源を生かした活動が増えてきました。今後ご支援をよろしくお願いいたします。